

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2006 vom 15. März 2006)

28. ADAC Rallye 200 Kempenich – Der Name ist wieder Programm



Gesamtsieger 2005, Markus Schmidt / Ulli Weidauer (Ford Escort).
Foto: Walter Hornung

Am Sonntag, 19. März, startet die 28. Auflage der ADAC-Rallye 200 Kempenich. Neben bewährten Rallye-Klassikern wie der Nürburgring-Südschleife steht in diesem Jahr eine neue Wertungsprüfung im Blickpunkt: Nach langer Pause wird die Gemeinde Kempenich nicht nur Namensgeber sein, sondern auch Schauplatz einer Wertungsprüfung. Diese WP befindet sich in den Ortslagen Kempenich, Engeln und Weibern. Ein Durchgang steht auf dem Programm, die Streckencharakteristik erlaubt ein zügiges Vorankommen. Wer es allerdings übertreibt, kann sein Auto leicht „zwischen Engeln und Weibern“ zur Ruhe bringen! Zwei Durchgänge können die Zuschauer auf der Wertungsprüfung bei Müllenbach erleben. Am Ortseingang Müllenbach wird auch in diesem Jahr ein Streckensprecher die Rallye-Fans aktuell informieren. Für die Wertungsprüfung bei Adenau steht ein Durchlauf auf dem Programm. Start der Rallye ist am Sonntag, um 12.30 Uhr, am Edeka-Markt in Kempenich. Die Regroupingpause findet gegen 14.20 Uhr am Rallyezentrum Leyberghalle statt, dort treffen auch die Fahrzeuge ab 16.20 Uhr im Ziel ein. Die Veranstaltung zählt als Lauf zum ADAC-Rallye-Pokal Südwest, zur ADAC-Rheinland-Pfalz-Meisterschaft, zum ADAC-Nordrhein-Pokal, zur Youngtimer Rallye Trophy, zur Bergischen Motorsportmeister-

schaft, zum Rheinland-Pokal, zur Saar-Pfalz-Rallyemeisterschaft und als Ersatzlauf zur Saarländischen KÜS Rallye Meisterschaft. Die ADAC-Rallye 200 Kempenich genießt weit über die Grenzen von Rheinland-Pfalz hinaus einen ausgezeichneten Ruf als sportlich hochinteressante Veranstaltung. Die dreistelligen Starterzahlen der letzten Jahre sprechen eine deutliche Sprache. Deshalb wird auch 2006 ein großes und hochklassiges Feld erwarten, zumal auch die Youngtimer-Fahrzeuge aus den Jahren 1966 bis 1988 wieder am Start sind. Voraussichtlich wird der Veranstalter-Club MSC Kempenich mit drei prominenten Teams im Feld vertreten sein. Wolfgang Müller und Günter Ellingen starten mit ihrem Porsche bei den Youngtimern. Frank Färber und Carmen Freiberger, die Sieger von 2004, sowie sein Bruder Marc Färber und Alexandra Färber, die Zweitplatzierten von 2005, setzen rund 290 PS starke Mitsubishi ein. Die beiden Ehepaare zählen zu den Top-Favoriten der Rallye. Weitere Informationen enthält das Rallyeprogramm, u. a. mit der Starterliste und der genauen Lage der Wertungsprüfungen und Zuschauerpunkte. Das Programm ist am Sonntag, 19. März, ab 8 Uhr, im Rallyezentrum Leyberghalle in Kempenich erhältlich. Infos auch unter: www.msc-kempenich.de

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2006 vom 15. März 2006)

Nr. 11/2006

OLBRÜCK R

Straßensperrungen

Der MSC Kempenich e. V. im ADAC veranstaltet am 19. März die 28. ADAC-Rallye 200 Kempenich. Da sich einzelne Streckenabschnitte in der Nähe der Verbandsgemeinde Adenau befinden, wird um Verständnis gebeten, wenn Autofahrer an diesem Tag unter Umständen für kurze Zeit Umwege in Kauf nehmen müssen. Aber eine solche Veranstaltung macht die Sperrung von Straßen über einen gewissen Zeitraum schon aus Sicherheitsgründen unabdingbar, da die Teilnehmer auf den Wertungsprüfungen im Renntempo unterwegs sind. Den Anweisungen des Streckenpersonals ist aus Sicherheitsgründen unbedingt Folge zu leisten. Selbstverständlich sind Umleitungen für diesen Zeitraum ausgeschildert worden. Die Sperrungen der Straßen werden sich auf den absolut notwendigen Zeitraum, der allerdings auch durch die Sportgesetze vorgegeben ist, beschränken. Folgende Straßen werden am Sonntag, 19. März, gesperrt:
von 12.45 bis zirka 16.45 Uhr
K 60 Engeln-Kempenich (Tankstelle)
Gemeindestraße Engel -Kempenich (Im Gürtel).